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CE cideon engineering GmbH & Co. KG
Tzschirnerstraße 5a02625 BautzenTELEFON/PHONE +49 3591 3744 60TELEFAX +49 3591 3744 80kontakt@cideon-engineering.comwww.cideon-engineering.comGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dipl.-Ing. Peter Zschernack (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT 10-25%ZERTIFIKATE/CERTIFICATESQualitätsmanagementsystem (DIN EN ISO 9001) | Schweißen von Schienenfahrzeugen und–fahrzeugteilen (DIN EN 15085-2) | Kleben von Schienenfahrzeugen und –fahrzeugteilen (DIN 6701-2)

WIRTSCHAFTSZWEIGE Ingenieurbüros für technische Fachplanung und IngenieurdesignDIENSTLEISTUNGEN Produktdesign | Qualitätssicherung/Qualitätsmanagement | Systementwicklung/-integration | TechnischeDokumentation | 2D/3D-CAD Konstruktionen | Projektmanagement | Simulation und Berechnung | Virtuelle Realität | PersonaldienstleistungABNEHMERBRANCHEN Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/LagerwesenKURZPROFIL Wir sind der richtige Partner für anspruchsvolle engineering-Aufgaben an schienengebundenen Fahrzeugen. ObNeuentwicklung, Modernisierung, Umrüstung, Unfallbewertung oder Inbetriebnahme: Wir begleiten Sie von der ersten Idee bis zurBaubetreuung Ihrer Serie – regional, national und international. Das Fahrzeugspektrum umfasst die gesamte Palette spurgeführter Fahrzeuge.CE cideon engineering ist seit mehr als 25 Jahren Dienstleister erster Wahl bei Herstellern, Betreibern und Zulieferern mit SchwerpunktSchienenfahrzeuge – dafür sprechen unsere zahlreichen erfolgreichen Projekte und unsere zufriedenen Kunden.REFERENZEN Straßenbahn Bielefeld | Neubau Doppelstockwagen | Refit Eurocity-Flotte | Flottenzustandsanalyse undInstandhaltungsstrategie SOB | LION-Projekt S-Bahn Zürich
BRANCHES OF ECONOMY Engineering activities for projects in specific technical fields and engineering designSERVICES Product design | Quality assurance/quality management | System development/integration | Technical documentation | 2D/3DCAD designs | Project management | Simulation and calculation | Virtual Reality | Employment serviceINDUSTRIES Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousingSHORT PROFILE We are the right partner for sophisticated engineering tasks with regard to rail-bound vehicles. Whether new construction,modernization, refurbishment crash inspection or service initiation: We accompany you from the first idea to the construction management ofyour series – at regional, national and international level. The range of vehicles comprises the entire range of rail-guided vehicles. For morethan 25 years, CE cideon engineering has been a first-choice provider of services for manufacturers, operators and suppliers with a focus onrail vehicles – our numerous successful projects and satisfied customers are proof of that.REFERENCES Bielefeld tram | Construction of new double-decker carriages | Refit Eurocity Coaches | SOB fleet status analysis andmaintenance strategy | LION-Project S-Bahn Zurich




